



Editorial

## Dr. Eduardo Palacios Sánchez

☀ Agosto 9 de 1941

† Julio 28 de 2020

La Sociedad de Cirugía de Bogotá y la Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud están de luto. Su ex-rector y anterior jefe del servicio asistencial y la cátedra de neurología falleció en Bogotá después de una larga enfermedad que fue lentamente minando su salud.

El profesor Eduardo Palacios Sánchez nació en Bogotá en 1941 en el hogar de don Eduardo Palacios Rodríguez y su esposa doña Ana Elisa Sánchez. Terminó el bachillerato en el Liceo Francés en 1959 y luego pasó a la Universidad Javeriana donde se graduó en medicina y cirugía en 1969.

Su interés por las ciencias neurológicas lo llevó a especializarse en esta disciplina en el Hospital Militar Central y recibió su diploma que lo acreditó como neurólogo clínico.

Dedicó su vida al estudio y ejercicio de su profesión en el Hospital Militar, el Hospital de San José y en la práctica privada, destacándose siempre por sus diagnósticos acertados y el trato amable y humanitario con sus pacientes. La docencia y la investigación estuvieron siempre presentes en la actividad diaria de Eduardo, formando especialistas durante 50 años y publicando libros y artículos científicos que enriquecieron el conocimiento de alumnos, neurólogos e internistas que ejercen en diversos sitios del territorio nacional y el extranjero.

Fue un gran colaborador de nuestra revista **Repertorio de Medicina y Cirugía**, no solo como autor de gran cantidad de publicaciones fruto de sus observaciones e investigaciones, sino como par evaluador de los escritos de profesionales de universidades colombianas.

Durante su paso por la rectoría de la FUCS se gestó y entró en funcionamiento la facultad de medicina que

siempre tuvieron en mente los Miembros de la Sociedad de Cirugía de Bogotá. El novedoso plan de estudios surgió de la experiencia de más de tres décadas con la facultad de medicina del Colegio Mayor de nuestra Señora del Rosario, donde hizo su carrera docente hasta ser profesor titular, para después seguir en la FUCS y el Hospital de San José. En la Sociedad de Cirugía de Bogotá se distinguió por su amor entrañable al Hospital de San José, siempre buscando la excelencia en la atención de los enfermos. La Sociedad lo honró haciéndolo Miembro Honorario.

Autor de las dos ediciones de la Guía para el manejo del paciente neurológico, en coautoría con su hermano Leonardo, también neurólogo, formado en el Hospital de San José, profesor y ex-decano de la facultad de medicina de la Universidad del Rosario publicó *Epilepsia pasado y presente*, coautor del libro *Neurología con los doctores Jaime Toro y Manuel Yepes*, además de cien artículos científicos y conferencista en eventos nacionales e internacionales.

Eduardo fue admirador del Club Barcelona de fútbol y con alguna frecuencia viajaba a España para disfrutar los partidos en el Camp Nou. Se distinguió como ajedrecista y billarista. Reciban su esposa Perla Espinosa, sus hijos Ximena, Mónica y Eduardo así como sus hermanos Leonardo, Carmen Elisa, Fernando, Maritza, Álvaro y Ana Constanza, nuestros sentimientos de solidaridad por el fallecimiento de nuestro gran amigo.

**Dario Cadena Rey**

*Vicerrector de Planeación y Proyectos Especiales.*

*Director revista Repertorio de Medicina y Cirugía.*

### INFORMACIÓN DEL ARTÍCULO

*Historia del artículo:*

Fecha recibido: agosto 6 de 2020

Fecha aceptado: agosto 10 de 2020

*Autor para correspondencia.*

Dr. Dario Cadena Rey

dcadenarey@icloud.com

*DOI*

10.31260/RepertMedCir.01217372.1098